

## Cloud-Service für Regulierungsmanager Startschuss zur E-world 2026

**Magdeburg/Essen** – Mit dem Start der E-world energy & water 2026 nimmt bei regiocom die neue Regulierungsmanagementplattform RegMan 1.0 offiziell ihren Produktivbetrieb auf. Die Cloud-Lösung richtet sich an Netzbetreiber und deren Regulierungsmanager. Sie ermöglicht den flexiblen Einsatz der RegMan-Module – einzeln oder kombiniert – je nach Aufgabenprofil und aktueller regulatorischer Lage.

Die neue Plattformgeneration löst die bisherige Systemlösung ab, die regiocom seit rund 20 Jahren für Netzbetreiber entwickelt und kontinuierlich erweitert hat. Sie wird als Service für das Regulierungsmanagement (RM) direkt aus der eigenen regiocom Cloud angeboten – betrieben in Deutschland. Heute arbeiten rund 80 Unternehmen der Energiewirtschaft mit rcRegMan; etwa 180 Strom- und Gasnetze werden mit der Software betreut.

### **Mehrwert im Alltag der Regulierung: modular, automatisiert, anschlussfähig**

Regulierungsmanagement ist geprägt von hoher Taktung, wiederkehrenden Datenanforderungen und kurzen Fristen. Die RegMan-Plattform 1.0 adressiert diese Anforderungen, indem sie auf automatisierte Prozesse, sichere Datenintegration und modulare Erweiterbarkeit setzt. Damit unterstützt RegMan Netzbetreiber dabei, Berichtspflichten gegenüber der Bundesnetzagentur (BNetzA) zuverlässig zu erfüllen und zugleich die kaufmännische Steuerung im Blick zu behalten – insbesondere Kosten- und Erlöspfade sowie deren Entwicklung über die Zeit.

### **Cloud-Betrieb als Voraussetzung für mehr Flexibilität**

Mit der Cloudarchitektur können Regulierungsmanager die für sie relevanten Funktionsbausteine bedarfsgerecht nutzen, ohne ein komplettes Systempaket vorauszusetzen. Das erleichtert den Einstieg in einzelne Themenfelder, schafft Spielraum für stufenweisen Ausbau und unterstützt eine schnellere Reaktion auf neue Anforderungen in der Regulierungspraxis. Gerade mittelständische Netzbetreiber können das Angebot nutzen, um schnell und einfach in die Arbeit mit dem System einzusteigen und so das anstehende Monitoring digital über die Plattform abzubilden.

## Ausblick: Benchmarking und KI als nächste Ausbaustufe

Bereits beim jüngsten Anwendertreffen von rcRegMan-Nutzern standen Zukunftsthemen wie „Benchmarking und KI in der Regulierung“ im Fokus von Workshops und Live-Demos. regiocom sieht darin einen zentralen Entwicklungs-pfad: repetitive Tätigkeiten sollen weiter entlastet werden, während Erfahrungs- und Prozesswissen strukturiert in der Lösung nutzbar bleibt.

## Gesprächsangebot auf der E-world 2026

Interessierte Fachbesucher können sich zur RegMan-Plattform 1.0 sowie den Modulen von rcRegMan, der aktuellen Softwarelösung der regiocom SE für das Regulierungsmanagement, direkt am regiocom Messestand mit den rcRegMan-Experten austauschen (Halle 3, Stand K102).

**Pressenanfragen bitte an**  
Michael Maack (Kommunikation)  
+49 160 97098417  
[michael.maack@regiocom.com](mailto:michael.maack@regiocom.com)  
Mehr im Internet: [www.rcregman.de](http://www.rcregman.de)

**Text ist zum Abdruck freigegeben.  
Pressefotos zum download unter:  
[www.regiocom.com/presse](http://www.regiocom.com/presse)**